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情報通信審議会 情報通信技術分科会 ITU部会 

地上業務委員会(第17回) 議事概要（案） 

 

１ 開催日時 

平成２３年９月２９日（木）１５：００～１６：３０ 

 

２ 場所 

総務省 １０階 共用１０階会議室 

 

３ 出席者（敬称略、順不同） 

[専門委員] 

三瓶 政一(主査)、足立 朋子、飯塚 留美、阪田 史郎、佐藤 明雄、佐藤 孝平、

高野 祐美子、中津川 征士、橋本 明 

 

[説明者] 

 石川 禎則、菅田 明則、高尾 鉄也、丹野 元博、藤井 啓正 

 

[事務局] 

田沼企画官、加藤係長、奥井官（移動通信課） 

 

４ 配付資料 

資料地－17－1 地上業務員会（第16回）議事要旨（案） 

資料地－17－2 ITU-R SG5 WP5D第11回会合報告書（案） 

資料地－17－3 ITU-R SG5 WP5D第12回会合への日本寄与文書（案） 

資料地－17－4 ITU-R SG5 WP5D第12回会合への対処方針（案） 

  

参考資料１ ITU-R SG5 WP5D第12回会合の開催案内 

参考資料２ ITU-R SG5 WP5D第12回会合の日本代表団一覧 

参考資料３ 地上業務委員会 構成員名簿 

 

 

 

 

 

 

資料地－１８－１ 
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５ 議事概要 

（１）地上業務委員会（第16回）の議事要旨について 

【資料地１７－１】 

地上業務委員会（第16回）の議事要旨について、事務局から説明があった。 

なお、修正項目がある場合は10月６日（木）までに事務局へ連絡する旨了承され

た。 

 

 （２）ITU-R SG5 WP5D会合の報告について 

【資料地１７－２】 

事務局から、平成23年７月に開催されたWP5D（第11回）会合の報告があり、以下

の質疑応答の後、承認された。 

（質疑応答） 

 

三 瓶 主 査：IMT-2000無線インタフェースの不要輻射に関する勧告の改訂とはどのよ

うなものなのか。 

石 川 氏：基地局側（M.1580）と端末側（M.1581）のスプリアス発射の規定値等が

記載されているもの。従来と比較して使える周波数帯が増えており、そ

れに対応するため勧告を改訂した。 

 

 （３）ITU-R SG5 WP5D会合への日本寄書について 

【資料地１７－３―１】 

菅田氏から「Question 229-2/5の改訂に向けた提案」について説明があり、エデ

ィトリアルな修正が施された後、承認された。 

 

【資料地１７－３―２】 

丹野氏から「WRC決議および勧告によって要請された研究の進捗に関する報告案」

について説明があり、以下の質疑応答の後、承認された。 

（質疑応答） 

中 津 川 専 門 委 員：本寄書はWP5D第12回会合終了後の議長報告に記載すべき内容を提案して

いるとのことだが、寄書内に”～ is to be completed at the 12th meeting”

のような記載がある。これはWP5D第12回会合後に修正されるのか。 

丹 野 氏：議長報告の素材を提供するための寄与文書であり、会合の中で対応する

予定である。  

 

【資料地１７－３―３】 

石川構成員から「M.[IMT.RSPEC] Updateに関する文書の提案」について説明があ
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り、以下の質疑応答の後、承認された。 

 

  （質疑応答） 

橋 本 専 門 委 員：勧告改定の連絡文書はいつ発出するのか。 

石 川 氏： RA-12後であり、その次のWP5D会合の前と考えている。 

橋 本 専 門 委 員：まだ決めるのは早いと考えているが、手続きについては今後相談させて

いただきたい。 

三 瓶 主 査：改訂手順はIMT-2000のときとIMT-advancedで違うのか。 

石 川 氏：IMT-2000のときは詳細記述は外部団体へのリンクとして記載していたが、

今回は勧告内にも詳細な記述が記載できるようにしている。 

 

  【資料地１７－３－４】について 

藤井氏から「PDN Report ITU-R M.[IMT.CRS]への修正提案」について説明があ

り、エディトリアルな修正が施された後、承認された。 

 

【資料地１７－３－５】について 

石川構成員から「勧告ITU-R M.1579改定の提案」について説明があり、エディト

リアルな修正が施された後、承認された。 

 

【資料地１７－３－６】について 

丹野氏から「新勧告草案 IMT.MITIGATIONの完成に向けて」について説明があり

エディトリアルな修正を施した後、承認された。 

 

【資料地１７－３－７】について 

高尾氏から「勧告M.1224改訂草案における削除候補用語の考察」について説明が

あり、エディトリアルな修正を施した後、承認された。 

 

【資料地１７－３－８】について 

高野氏から「暫定作業文書新レポート案 [IMT.UPDATE]への修正提案」について

説明があり、エディトリアルな修正を施した後、承認された。 

 

（４）ITU-R SG5 WP5D会合への対処方針について 

【資料地１７－４】 

事務局より、ITU-R SG5 WP5D会合への対処方針（案）について説明があった。 

 

（５）その他 
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【参考資料１～３】 

事務局から各参考資料の説明があった。また、承認された寄書について、大きく主

旨の変更がない限りは、文書案の変更の可能性がある旨、事務局から了承を求め、承

認された。 

 

以上 


